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今日の例会

第1651回 平成29年8月22日（火）

卓話: ｢NPO法人東山動物園くらぷについて」

NPO法人東山動物園くらぶ理事長

弁護士 堤創様

先回の例会

第1650回 平成29年8月 1日（火）晴

桜花学園インターアクトクラブ活動報告

|吉田会長挨拶’

本日は、ビジターとして志水ひろ

み様においで頂きました。どうぞお

くつろぎ下さい。

また桜花学園高等学校インターア

クトクラブ12名の皆さんが活動報

告にいらっしゃいました｡夏休み中

にご苦労様｡RCは食事時間が短く、
身体に良くないのであまり真似し

L-.口-＝"…■

ないでゆっくり全部食べていって下さい。

本年の春先、奈良公園内にある奥村記念館の展望台で

若草山を眺めていました。隣に若い中国人女性がいまし

たので、カメラのシャッターを頼みました。

すると上手な日本語で「良いですよ」との返事です。聞

くと、今年上海の大学を卒業だと言います。別に邪な気

持ちはありませんでしたが、日本語が上手いと誉める

と、日本のアニメで覚えたと言います。

どうりで「超何とか」とか、日本の食べ物は「旨い」と

か、 「やぱい」とか、かなりのタメロというかラフな日

本語です。しかし日本語の学校には行った事は無く、誰

に教えて責つた事も無いそうです｡仕事で使うには少し

修正する必要があると思いましたが､日常のコミュニケ

ーションには＋分の日本語です。

就活中で、日本語を生かせる仕事をしたいと言っていま

した。

一緒に居た私の友人が丁度上海駐在中の一時帰国でし

たので、彼は電話番号を交換していました。

同伴のお母さんはアニメを見ないのか日本語は全く話

せない様子｡私は何度挑戦しても英会話は途中放棄です

が、アメリカンアニメでも見てみようかなと思ったほど

です。

現在中国とは政治的に様々な問窪がありますが､若い世

代の感覚には未来の日中関係に希望が見えたような気

がします。

古都奈良でクールジャパンを実感し、日本のアニメの力

を再認識しました。

◆君が代

◆我らの生業

◆ゲスト紹介

会長ゲスト 志水ひろみ様

桜花学園高等学校インターアクトクラブ12名

工藤菜愛さん 柴山結花さん中嶋桃伽さん

橋村佳奈さん 久岡還さん赤石沢真子さん

浅井菜都乃さん掛布望月さん田中万莉伽さん

森田藤萌さん 石角瑠菜さん山下愛夏さん

◆出席報告

会員 34(29)名 出席22名

名誉会員 1名

出席率（名誉会員除く） 75.86％

前々回7／18（修正出席率) 93. 10%

福井幹事報告

1）本日例会終了後、年次総会を行います。

全会員そのままお残り下さい

2）8月のロータリーレート1ドル＝111円

3）本日配布案内：ガバナー補佐訪問、ガバナー公式

3RC合同例会案内 地区大会例会変更案内

4）□一タリーの友8月号が届いております。

お帰りにお持ち下さい

5）次週次々週は休会です。次回例会は22日になり

ますのでお間違いなくお願い致します。

22日は理事役員会を開催致しますので理事役員の

皆様はご予定下さい。
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|クラブフォーラム／青少年奉仕IAC ◆ミュージックベル演奏

桜花学園高等学校インターアクトクラブ活動報告
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桜花学園高等学校インターアクトクラブ

3年工藤菜愛さん柴山結花さん中嶋桃伽さん

橋村佳奈さん久岡還さん赤石沢真子さん

浅井菜都乃さん掛布望月さん田中万莉伽さん

森田藤萌さん

1年石角瑠菜さん山下愛亘さん ノう①夏の思い出②浜辺の唄③上を向いて歩こう

④花は咲く ⑤ふるさと′

◆手遊び 「カレーライス」

◆ダンス

＝-垂一三＝

◆太田和孝青少年奉仕委員長よりメンバー紹介

本日ご出席下さいました桜花学園高等学校インター

アクトクラブの12名の皆さんをご紹介させて頂きま

す。7月17日に開催されましたIAC年次大会におきま

しても、元気いっぱい日頃の活動をご披露されておら

れました。本日、顧問の河合保昌先生は「宮城県総合文

化祭ボランティア部門」の方へご出席されておられます
ので、生徒の皆さんだけでのご出席となりました。

『蔓篁綴熱
軍
’
’
四

溌
圃
患

苫甲

一

I 肌一

Ap

罵蕊螺

篭●：
鐵

乏
毒‘ 雷

蝋
名

濤震

雲
鍬

雪

1
１
１塁面識輔鯛私達IACは、現在1年生12名、2年生6名、3年生

21名の計39名で活動しています。

土日祝日、夏休み等長期休暇を利用して福祉施設や保育

園などのボランティア、祭りなどのお手伝いをさせて頂

いております。そこではベル演奏や手遊びなどをしてい

ますが、最近はダンスなどにも力を入れています。
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小山雅弘

ホームクラブご無沙汰しました

三好親

桜花学園の皆さん活動報告楽しみにしています

ご夫人誕生日お祝い

鈴木聖三

8月4日～7日御ｿﾍﾙﾌﾟｶｿﾎﾞｼﾞｧに参加行ってきます

渡邊源市

桜花学園IACの皆さん日頃の成果楽しみにしていま

す｡ケ、ストの志水ひろみ様ようこそおいで下さいましだ。

伊藤健文 会員誕生日お祝い

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 堀江宏輝 加藤重雄

河合隆史 牧野登志子 柵木充明

宮尾紘司 太田和孝 鈴木理之

舎人経昭 碓氷美佳 余語秀暘

吉田 玄

桜花学園IAC皆さんこの夏も元気に頑張って下さい！

◇1年生代表 石角瑠菜さん

私はIACに入って学んだことの1つに手話がありま

す｡手話は月に2回態者の方に来て頂き教えてもらって

います。手話を習って友達と手話で会話してみると、筆

記より相手の目を見て手を動かすことが出来るのでコ

ミュニケーションがとりやすいことが分かりました。私

たちの生活にあまり関わりのない手話ですが､謹者の方

にとっては自分の気持ちを伝えるための大切な言語だ

という事も分かりました。私はまだクラブ活動外で手話

を使ったことがありませんが、これから手話で困ってい

る方がいだら声をかけて助けることが出来るよう学ん

でいきたいです。

また、ボランティア活動でも学んだことがあります。
障害者施設の夏祭りの運営のお手伝いで、車椅子の方と

ビンゴカードを売るお手伝いをさせて頂きました。夏祭

りでとても混雑した中でしたので車椅子の方がとても

通りにくい状態でした。普段の生活の中でも車椅子では

不自由な場面がたくさんある事も知りました。

これからも沢山のボランティアに参加して自分らしく

積極的に行動していきたいと思います。

｜合計 58,500円’21件

、 〃
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＊年次総会＊

①2016-17年度決算報告②2017-18年度予算の件
会員挙手により承認されました

平成29年8月29B(火) 12:S0 S階錦の間
友雲雪の日

次回例会


